A la Asamblea General de FEPUC

De mi mayor consideración:

Me dirijo a este órgano institucional, quien me designó como Secretario de Mesa Ejecutiva de la Federación de Entidades Profesionales Universitarias de Córdoba en diciembre de 2021, en esta oportunidad para presentar mi renuncia indeclinable al cargo con el que se me fue honrado desde el día de la fecha.

Quiero agradecer a quienes confiaron en mi persona para asumir la responsabilidad de representar a los profesionales de la Provincia de Córdoba y mi profesión de Licenciado en Trabajo Social.

Mi decisión responde a los pronunciamientos públicos que asumió la FEPUC en el conflicto que llevan adelante los y las profesionales de la salud ante el gobierno de la Provincia de Córdoba, sin respetarse los procesos colectivos en los posicionamientos políticos que implican la representación de la Federación y la pluralidad de profesiones.

Es mi deseo, que los trabajadores profesionales de Córdoba, podamos trabajar colectivamente para garantizar la plena vigencia y goce de los derechos constitucionales, sin eufemismos de falsos progresos, ni moderaciones institucionales que fragmentan la ciudadanía despolitizando las injerencias técnicas y profesionales que son innatas a las formaciones académico- educativas.

Sin más, saludo cordialmente.

Darío Gómez Pucheta

Lic. en Trabajo Social

M.P. 10-1674

DNI 26.087.401